

Daza lanza dura respuesta a Stiglitz por sus críticas a Argentina

El Nobel de Economía en 2001, Joseph Stiglitz, anticipó que Argentina está “en la puerta de otra crisis”.

“No pudieron pagar el préstamo de US\$ 44 mil millones y ahora el FMI les presta otros US\$ 20 mil millones que tampoco serán capaces de pagar“, afirmó en la charla “Camino de libertad”, organizada por la colombiana Fundación Gabo, según consigna Página 12.

La respuesta del gobierno no tardó en llegar y estuvo a cargo de un conocido para Chile: José Luis Daza. El secretario de Política Económica de Argentina, criticó con dureza el diagnóstico de Stiglitz y su trayectoria.

“Nadie en el mundo macro toma en serio a Stiglitz. Ganó el Nobel por trabajos en un área muy específica de micro, junto a otros dos economistas. En macroeconomía, su récord es payasesco”, escribió Daza en su cuenta de la red social X.

Y Daza no terminó ahí: “Joe Stiglitz tiene un historial catastrófico en la macroeconomía. No solo malo, ¡excepcionalmente catastrófico! Apoyó a Hugo Chávez, quien provocó el mayor colapso económico e institucional en tiempos de paz en cualquier parte del mundo. Apoyó a Dilma Rousseff, quien generó la mayor recesión registrada en la historia de Brasil y luego fue destituida. Apoyó a los gobiernos cleptocráticos de los Kirchner, cuyo líder llevó a Argentina al borde de convertirse en un Estado fallido y ahora está en prisión por cargos de corrupción. Gracias, Joe, reconfortante escuchar tus palabras hoy”, agregó.